
扬州人大农工委领导来邮调研
农业产业化和“菜篮子”工程建设
本报讯 24日上午，扬州市人大农村工作

委员会负责人带队来邮，调研我市农业产业化

工作和“菜篮子”工程建设。市人大常委会副主

任孙明如、副市长杨文喜参加座谈会。

近年来，我市农业产业化经营工作按照

“产业化发展、特色化推进、工业化带动”的思

路，不断壮大种养基地，培植龙头企业，大力发

展农产品精深加工，强势推进企农合作和品牌

创建，全市农业产业化经营呈现又好又快发

展态势。与此同时，我市从群众实际需求出

发，大力扶持“菜篮子”工程建设，（下转二版）
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一次全委会选举产生市总
工会新一届领导班子
本报讯历时一天半的市工会第十六次

代表大会圆满完成了各项议程，于昨日上午

在市大剧院胜利闭幕。会议号召全市各级工

会组织团结带领全市广大职工，加快推进高

邮在沿河地区率先崛起，携手共建更加富裕、

创新、生态、文化、幸福的新高邮。当天下午，

市总工会十六届一次全委会举行，市委常委、

组织部部长孙建年出席会议。

大会选举产生了市总工会第十六届委员

会和经费审查委员会。大会一致通过了市总

工会第十五届委员会工作报告、财务工作报

告、经费审查委员会工作报告，并通过了以上

三个报告的《决议》。

会议选举陈满祥为市总工会主席，选举

杨寿群、高金海为市总工会副主席。

孙建年希望新一届委员会及领导班子

成员增强政治意识，努力建设立场坚定的新

班子；增强大局意识，努力建设奋发有为的

新班子；增强创新意识，努力建设开拓进取

的新班子；增强服务意识，努力建设职工信

赖的新班子；增强廉洁意识，努力建设团结

和谐的新班子。 胡勇民 周雷森
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◆23日上午，由日本京都工艺纤

维大学博士、教授滨田泰以带队的

日本专家教授团来三垛镇考察纺织

业发展情况。市人大常委会副主任、

三垛镇党委书记孙明如、副市长蒋

乃华陪同。 徐跃亮

◆23日下午，副市长杨文喜专题

调研危仓老库维修改造工作，要求粮

食部门抢天时、抓进度，确保在5月底

前全部完成建设任务，保障夏粮收

购，服务农民售粮。

刘金友周雷森

即知即改要聚焦“四风”
□ 群言

第二批教育实践活动在我市开展两个月

来，市委紧扣活动主题和总体要求，坚持学习

教育贯穿始终，坚持即知即改贯穿始终，以学

习教育引领即知即改，以即知即改检验学习教

育成效。市委拿出了六个扫除“四风”的即知即

改项目，使整个教育实践活动在高起点上有了

新的提升，也为各级党组织做出了示范。

从前不久召开的乡镇园区、部门单位即知

即改交流会上获悉，各级党组织高度重视即知

即改，完成了一批即知即改项目，拟定了新一轮

即知即改项目。总体看来，项目的质量高，切入

准、见效快，能起到治“四风”、管长远的作用。

但是，也有一些项目存在小、偏、空的现

象，缺乏全局性、与主题关联度不高、没有具体

内容。这类项目推进与否，与扫除“四风”的关

系不大，与开展教育实践活动的主题要求不

符，很难取得让人民群众满意的效果。

梳理和推进即知即改项目要注意和防止

两种倾向，一是以新的形式主义反对老的形式

主义，发个文，没有下文，就是形式主义；二是

以实事项目代替扫除“四风”，实事好做，“四

风”难除，谨防把扫除“四风”简单化。

即知即知项目一定要聚焦“四风”，从排查

“四风”入手，以扫除“四风”落脚。

要进一步深入基层、深入群众排查“四风”。充

分听取群众意见，倾听民众呼声，把人民群众反映

最强烈的“四风”问题排出来，列成项目，再到人民

群众中去征求意见，修改完善，实施推进，真正体

现从群众中来、到群众中去，这样的项目才是人

民群众期盼的，也才是富有成效的。（下转二版）

今年一季度，扬州曙光电缆有限公司较好地完成了各项生产经营目标。当前，公司干群正

全力向“双过半”目标迈进。图为该公司特种电缆车间员工正在为客户赶制产品。 林山摄
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基层政法干部集中“充电”
本报讯 23日至24日，市委政法委在市委党校

举办全市基层政法干部培训班。市委常委、政法委

书记徐健作开班动员讲话。各乡镇（街道）、园区政

法委员、综治办专职副主任、法治办专（兼）职副主

任、信访办主任等近百人参加培训。

徐健在开班动员讲话时要求，全市基层政法

干部要把握重点，在加强政治理论学习中提升破

题解困和开展群众工作的能力；要勤于思考，在深

入思考政法工作热点、难点问题中把学习引向深

入；要学以致用，在工作实践中勇于开拓创新，不

折不扣地完成今年政法工作会议明确的各项工作

目标和任务。 詹明 王道
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省委教育实践活动办调研组来邮调研

本报讯 24日上午，省委教育实践办综

合组成员、省纪委党风政风监督室副处级纪

检监察员巴昆仑一行来邮，座谈了解我市教

育实践活动专项整治工作。市委书记、市委

党的群众路线教育实践活动领导小组组长

韩方，市委常委、组织部部长、市委党的群众

路线教育实践活动领导小组副组长孙建年

等出席座谈会。

韩方简要介绍了我市党的群众路线教育

实践活动推进情况。他说，第二批教育实践活

动正式启动后，我市把教育实践活动作为重

大政治任务牢牢抓在手上，在扬州率先实现

机构人员、办公场所、活动经费“三落实”，率

先开展“四风”专题调研，率先系统谋划活动

方案。自2月23日动员大会以来，全市上下共

同努力，靠实措施，全力推进，确保了教育实

践活动有力有序有效推进。

孙建年向调研组介绍了我市教育实践

活动专项整治工作。据悉，去年省委明确第

一批教育实践活动十项专项整治任务后，我

市高度重视，采取有力措施推进整改。尤其

是第二批教育实践活动开展后，我市各有关

部门深入听取意见，加大排查力度，做到了

第一批整治与第二批听取意见、排查问题无

缝对接。

在听取方方面面的意见与建议后，巴昆

仑对我市党的群众路线教育实践活动推进

情况及专项整治工作开展情况给予了充分

肯定。他希望我市在开展党的群众路线教育

实践活动时要坚持求实，而不能求快，脚踏

实地继续抓好第一环节各项工作开展；要做

到“真开门、开大门”，对收集的意见与问题

认真归类，并一一进行责任分解，抓好整改

落实，通过一件件小事的解决让人民群众看

见党员干部作风的转变；要切实处理好党的

群众路线教育实践活动与日常工作的关系，

做到统筹推进，体现两不误、双促进；要继续

发挥领导带头示范作用，进一步加大对党员

干部的教育力度，确保党的群众路线教育实

践活动开展扎实有效、有声有色。

座谈会上，8名来自部门、乡镇、社区、企

业的代表汇报了各单位党的群众路线教育实

践活动开展情况，并就专项整治工作提出了

具体意见和建议。

夏林锋 吴佳佳 王道
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本报讯 24日下午，市长方桂林主

持召开市政府第16次常务会议。会议

讨论通过《高邮市政府投资项目管理

办法》《关于鼓励旅游业发展的政策扶

持意见》《关于实施<高邮市生态文明

建设规划>意见》《关于经济薄弱村发

展村级集体经济的实施意见》等。常务

副市长徐永宝，副市长钱富强、朱莉

莉、杨文喜、蒋乃华出席会议，市政协

副主席张贵龙应邀出席。

方桂林指出，加强政府投资项目

管理，有利于增强政府建设资金透明

度，控制工程造价，提高建设资金的使

用效益。他要求，要进一步细化“管理

办法”，抓好评审、审批、审计等环节。

同时，政府投资项目必须坚持民主决

策、科学决策，适度从紧、量入为出，相

互制约、共同管理，规范程序、严格审

批等原则。

方桂林要求，促进我市旅游业快

速发展，要优化旅游发展环境、推进旅

游项目建设、健全优化旅游服务体

系、强化旅游市场营销。方桂林指出，

生态文明建设，是加快特色发展、创

新发展、融合发展、整体发展的必然要求；是优化空

间布局和产业结构，转变经济增长方式，改善人居

环境，实现生态、经济、社会全面协调可持续发展的

现实需要；是实现我市在沿河地区率先崛起，加快

实现基本现代化的必然选择。他要求，相关责任单

位要对照生态文明建设重点工程任务分解表，落实

责任、排定序时、倒逼工期，确保今年明确的各项目

标任务顺利完成。

方桂林要求，要围绕目标，进一步强化市、镇两

级发展村级集体经济的责任，重点实施经济薄弱村

“百、千、亿”脱贫攻坚工程。同时，要全面启动新一轮

市级机关部门挂钩帮扶经济薄弱村工作。要盘活现

有资产和资源，充分挖掘村级集体经济发展的内在

潜力，增强村级集体经济的造血功能。

会议还讨论通过了其他相关事项。 殷朝刚

今日总值班 唐以军
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